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一般質問
12月12日（火） 

１.新市民会館整備計画について
　（１）事業推進計画について
　（２）望まれている市民会館について
2．原子力行政について
　（１）避難計画について
　（２）東海第二原発の廃炉について
3．教育行政について
　（１）西部図書館の管理について
　（2）通学路の安全について
 

一般質問

12月１2日（火） 

１.東海第２原発の２０年運転延長反対

2.国保税の値上げはやめること

3.介護保険料の値上げはやめること

4.新市民会館　駐車場建設について

5.入学準備金の入学前支給について

12月１2日（火）

１．子育て支援について
　（1）学童保育への支援について
　（２）開放学級の拡充について
2.住宅行政
　（1）住宅リフォーム助成制度の拡充について
　（2）すみかえ支援制度の拡充について
3.原子力行政
　（1）核のごみ最終処分候補地問題について

12月議会の主な日程

＊質問日と時間はおおよその目安です。
＊議事の都合により変更されることがあり
　ますので、あらかじめご了承下さい。

土田きよみ議員 田中まさき議員

代表質問
中庭次男議員

東海第二原発 20 年延長申請の撤回と廃炉を！　
～原電本社前で市民とともに抗議行動に参加しました

▼原電本社前での抗議行動（東京） 

連帯の挨拶をする塩川てつや衆議院議員
土田きよみ議員

　日本原電は、11 月 24 日、東海第二原発の 20 年運
転延長を申請しました。日本共産党茨城県委員会は、
即日、茨城事務所に抗議の申し入れを行い、中庭議
員が参加しました。同日、脱原発に取り組む県内 53
団体が共同で抗議を行い、50 名以上の市民が茨城事
務所に結集し、中庭議員、土田議員も参加しました。
　さらに、29 日、日本原電の村松社長が、県内 53 団
体からの抗議文の受け取りを拒否したため、東京本
社前で県内外から 100 名以上の市民が参加し抗議行
動を行いました。

来年度予算要望書 重点要望１００項目
髙橋市長に提出

　11 月 30 日、日本共産党水戸市議団と江尻かな県議は、高橋市長に対し、
来年度予算について、市政全般にわたって 100 項目の重点要望を提出し
ました。30 分程、市長と意見交換を行い、切実な待機児童問題、東海第
二原発の問題、国保の県単位化にともなう国保税の問題などを話し合い
ました。 市長室で要望書を提出

（１１月３０日）

午前１０:００からの予定

午後１：００からの予定 土田議員の次

３人目 ４人目

来年度予算要望書

重点要望１００項目
髙橋市長に提出

　11 月 30 日、日本共産党水戸市議団
と江尻かな県議は、高橋市長に対し、
来年度予算について、市政全般にわた
って 100 項目の重点要望を提出しまし
た。30 分程、市長と意見交換を行い、
切実な待機児童問題、東海第二原発の
問題、国保の県単位化にともなう国保
税の問題などを話し合いました。

市長室で要望書を提出（１１月３０日）

東海第二原発
20 年延長申請の撤回と廃炉を！　
～原電本社前で市民とともに抗議行動に参加しました
　日本原電は、11 月 24 日、東海第二原発の 20 年運転延長を申請
しました。日本共産党茨城県委員会は、即日、茨城事務所に抗議
の申し入れを行い、中庭議員が参加しました。同日、脱原発に取
り組む県内 53 団体が共同で抗議を行い、50 名以上の市民が茨城
事務所に結集し、中庭議員、土田議員も参加しました。　さらに、
29 日、日本原電の村松社長が、県内 53 団体からの抗議文の受け
取りを拒否したため、東京本社前で県内外から 100 名以上の市民
が参加し抗議行動を行いました。

11･12･13 日　
　本会議（代表質問、一般質問）
14・15 日　各常任委員会
19 日　本会議最終日（採決）


